

Am BKW war jetzt das DIGITALUM zu Gast, um die Schülerinnen und Schüler der Ausbildungsvorbereitung und der Berufsfachschule auf das Leben und Arbeiten mit digitalen Medien vorzubereiten und über den sinnvollen Einsatz digitaler Technologien zu informieren.

Das DIGITALUM ist ein mobiles Digitallabor in einem Gelenkbus, der entsprechend umgebaut und mit vielen digitalen Technologien ausgestattet wurde, z. B. befinden sich 3D-Drucker, Virtual-Reality-Brille, Greenscreen, Drohne, 3D-Scanner, etc. an Bord.

In den interessant gestalteten Bereichen des Gelenkbusses konnten die Schülerinnen und Schüler selbst tätig werden, Berührungsängste abbauen und gleichzeitig erfahren, was neue Technologien leisten können und wo noch Grenzen gesetzt sind. Für die Schülerinnen und Schüler stand unter anderem die Konstruktion eines Modells in Tinkercad auf der Agenda, unterstützt durch die Mitarbeiter des DIGITALUM, die außerdem für alle Fragen rund um Digitalisierung und IT-Kompetenz zur Verfügung standen.

Der Tag bot facettenreiche Informationen zur ständig fortschreitenden Digitalisierung. Er verschaffte den Teilnehmenden interessante Einblicke in die sich rasant wandelnde Arbeitswelt und damit auch in ihre berufliche Zukunft. Die Schülerinnen und Schüler waren sich einig: Das DIGITALUM darf gerne wieder am BKW vorbeikommen.



Fotos: Andreas Kurth